Pfarre Brunnkirchen

http://pfarre.kirche.at/brunnkirchen/

Einladung zu einem Pfarrausflug Samstag, 20. Oktober 2018

Das Ziel des halbtägigen Busausfluges ist die Schallaburg, genauer gesagt die Ausstellung

"Byzanz & der Westen. 1000 vergessene Jahre"

Abfahrt: 12:15 Brunnkirchen - Autobushaltestelle, Parkmöglichkeiten am Kirchenplatz

Wir fahren mit einem Bus der Firma SCHIPP ...

Um 13:30 beginnt unsere Führung durch die Ausstellung (Dauer rund 1,5 Stunden), Rückfahrt um 16:30, sodass noch Zeit ist, den Schlosshof zu genießen oder gemütlich einen Kaffee zu trinken.



Voraussichtliche Kosten 25 € bei 30 Personen (Genaue Abrechnung nach Reiseende) (Bus, Führung, Eintritt) Infos siehe auch https://www.schallaburg.at/de/ausstellung

Anmeldungen ab sofort im Pfarramt (Theresia Gruber, 0664 4116 877) oder bei Thomas Müller, Thallern (0680 23 64 726 oder thomas.mueller@schule.at) Wir freuen uns auf Ihre Mitfahrt!

Pfarrer P. Maurus und als Organisator Thomas Müller